
 
 

 

NO HAY FECHA PARA LA PUESTA EN MARCHA DE ALTO HORNO DE 
SIDERPERU 

 
 Cumplimiento de Contrato PROINVERSION –  GERDAU, se definirá 

con auditoria. 
 

Aun no hay fecha, ni cronograma para la puesta en marcha de los Altos 
Hornos de SIDERPERU, el mismo que se encuentra paralizado, desde el 
mes de Diciembre.  
 
Según el informe que SIDERPERU hiciera ante PROINVERSION, y la 
Congresista Helvezia Balta, el Alto Horno se encuentra paralizado por 
cuanto se están efectuando reparaciones y mejoras integrales que 
permitirán operaciones con mayores condiciones de seguridad industrial, 
proyectando así la expansión y sostenibilidad de sus operaciones, 
remitiéndose a lo establecido en el contrato de Compra y Venta que señala 
que los únicos motivos para la paralización del Alto Horno, serían por 
razones ambientales y/o de competitividad, debiéndose mantener en 
ambos casos por lo menos el nivel de producción del año 2005.  
 
La parlamentaria manifestó que en estos próximos días estará visitando la 
planta de SIDERPERU, para verificar los avances en el alto Horno, así 
como estará conversando con el Presidente de la Republica Dr. Alan 
García Pérez, para tocar los puntos del contrato y su cumplimiento. 
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CENTROS POBLADOS PIDEN AUTONOMIA ECONOMICA
 

 Alcaldes de Centros Poblados marcharon pacíficamente hacia el Congreso.  
 En reunión con Presidente del Congreso entregaron memorial. 
 Próxima reunión sería con el Presidente de la Republica. 

 
Mas de 500 alcaldes de los Centros poblados de todo el Perú representantes de los 2,125 
Centros Poblados marcharon hacia el Congreso de la Republica con la finalidad de 
exponer su problemática al Presidente del Congreso. 
 
La Congresista Helvezia Balta, quien actúo como intermediaria de la Asociación Nacional 
de Municipalidades de Centros Poblados del Perú (ANMUCEP) y el Presidente del 
Congreso, expresó que los recursos son asignados a las Municipalidades por número de 
habitantes y por el índice de pobreza (desnutrición, analfabetismo falta de servicios de 
agua potable, desagüe y electricidad). Siendo los centros poblados los que tienen mayor 
índice extrema pobreza por los cuales se les asigna recursos a las Municipalidades 
Provinciales, estas no atienden sus demandas y utilizan los recursos solo para las obras 
de la capital de la Provincia.  
 
El presidente del ANMUCEP, Jorge Pretell, manifestó el agradecimiento a la Congresista 
Helvezia Balta por el apoyo brindado,  además señalo que la ella ha podido percibir muy 
bien la problemática de los Centros Poblados, por lo que la han considerado como 
interlocutora válida para intervenir entre los Centros Poblados y el poder legislativo. 
 

CONGRESISTA HELVEZIA BALTA SE REUNE CON SUS 
PARES  DE LA CÁMARA DE REPRESENTANTES DE 

EEUU 
 
Una delegación de ocho legisladores de la Cámara de 
Representantes de los Estados Unidos, visito nuestro país, y 
suscribió el Convenio de Cooperación Institucional el 
cual facilitará el intercambio de información sobre el sistema 
legislativo y de conocimientos, así como ofrecer consultas 
sobre administración legislativa efectiva, y cooperación y 
asistencia mutua a través de programas de capacitación para 
los legisladores, funcionarios y personal de ambas entidades 
legislativas. 


